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1.安全性について
•皆様のご意見等

•川より低い→被害を最小限にするための嵩上げを

市：浸水想定地域でも盛り土・一部二階建てで対応。

まずは保護者に迎えに来てもらうという避難確保計画

•実際に起きたあんずホールの浸水被害のようにならぬように

市：浸水想定に向けて５ｍ嵩上げするといったのは現実的に難しい

が、極力被害が少ないように盛り土・嵩上げは行う



1.安全性について
•皆様のご意見等

•防災ガイドブックの赤色の中でどうするかだと考える。

•（現）土手を走る車についてはガードレール等で対応を。

•現在の保育園には近くに避難場所がある（４階建ての建物が近くにあ
る※ふれあい福祉センター）

•保育士さんの方で避難計画のとおりに、ルールを守っていただければ、
と。



2.地域・立地・保育環境について
•皆様のご意見等

•（現）小中学校や幹線道路に近い好立地

•地域の理解

•南向きに建てられる＝日照確保

•アンケートでは現地建て替えかＡエリア建設（国道西側）が多かった

•近隣の方からの声、送迎についての具体的な意見はあるか

園長：放送をいれながら行事等実施。特に苦情等はない。

保護者の方にも協力いただきながら送迎している。



2.地域・立地・保育環境について
•皆様のご意見等

•小中学校が近くにあるということについて

校長：小学校への憧れを持つ、自己を見つめなおす機会

そういった交流ができる距離

兄弟関係（小学校・保育園等）双方の送迎するのに

今はいい立地条件である。

•今の保育園の場所は遠いという声はあるか

• →磯部区：特に聞かない。今の場所は有利であると考える。

• →柏王区：今のところで問題ないのでは



2.地域・立地・保育環境について
•皆様のご意見等

•園児を育てる施設＝必要な施設である。



3.送迎について
•皆様のご意見等

•（現）ふれあい福祉センター駐車場を引き続き使えれば。

•保護者として改善してほしい点

・車を降りてから保育園に着く間に「道路」がある点。

歩行時に車が横切る

＜歩行者と車が交差する動線＞

市：現状の中で協議を進めなくては。棲み分けが出来ていない。



5.工事期間・費用等について
•皆様のご意見等

•（現）白鳥園跡地あたりに仮設園舎建てられれば

•アンケート内にもあった白鳥園の敷地へ建てることについて

→総合運動公園の計画があり、公園にする。

その計画の会議の中で保育園というのは入っていない。

連携について…市：情報共有済みだが、来年再来年工事との話も

聞いている。しかし仮設園舎建設については

進めていない



5.工事期間・費用等について
•皆様のご意見等

•計画が早ければ１年前倒しも可能ではないか→計画・設計等が決まれ
ば工事はそれにより進められる。（早めることは可能ではある）

•基本計画は「どういった保育をしたいか、保育園にしたいか」をしっ
かりと協議して策定する。



6.その他
•今までどおりの行事ができるように、園児がのびのび生活できるよう
に改築に合わせて行事等が減ることがないようにしてほしい



6.その他
•皆様のご意見等

•仮設園舎ができた場合の内覧会…保護者として登園・利用について安
心できる。

•面積の増減・利用者の増減はあるか→最低限の面積は確保し、現状を
維持する形を想定している。

•今の保育園の園庭内で仮設園舎を建てると工事車両の安全面の問題が
出る。

→仮設園舎は今の敷地外で考えなくては。

・ふれあい福祉センターの３～４階を仮設園舎として利用する案は

→社協との協議や児童福祉法等の法令・基準を調べる必要あり。


